

Contre-offensive de l'armée Rommel

Recul des forces anglaises — Succès remportés par la R.A.F. contre un convoi de l'Axe

Le Caire, 26 (A.P.) — Le dernier bulletin du haut commandement anglais dans le Proche-Orient indique que la 8e armée anglaise a dû céder encore du terrain aux colonnes motorisées du général Rommel, qui a apparemment lancé une contre-offensive de grand style et qui semble vouloir contourner Bengasi. Le bulletin place le nouveau centre de la bataille qui fait rage dans le désert au nord et au nord-est de Msus, ce qui signifie que l'armée germano-italienne a encore avancé de 40 milles au delà du triangle Agedabia-Antelat-Sauunu, où l'on se battait en fin de semaine. Msus se trouve à 70 milles au sud-est de Bengasi, à l'intérieur de la basse de Cyrénaïque, et le fait que les opérations se déroulent dans cette région indique que les forces anglaises ont reculé de 145 milles du point extrême de leur avance à El Agheila.

Les succès remportés par la *Royal Air Force* contre un convoi de l'Axe qui amenait apparemment des renforts en Libye ont cependant contre-balancé dans une certaine mesure les gains obtenus par le général Rommel.

Un communiqué de la *Royal Air Force* a annoncé en effet que des bombardiers et des avions torpilleurs ont fortement avarié et probablement coulé un paquebot de 20,000 tonnes, mis le feu à un autre transport et mis un contre-torpilleur hors de combat. Les aviateurs anglais auraient obtenu des coups contre un autre vaisseau de guerre qui serait probablement un croiseur et contre plusieurs autres navires. Le convoi, qui comptait outre le paquebot trois autres gros navires marchands, était protégé par un cuirassé, quatre croiseurs et quinze contre-torpilleurs. L'attaque contre ce convoi a débuté vendredi en Méditerranée centrale et s'est prolongée pendant 24 heures. Lorsque l'on a pu apercevoir le convoi samedi, il avait réduit sa vitesse et le paquebot n'était plus là.

Voici le texte du dernier bulletin émis au Caire touchant les opérations de terre en Libye:

"La bataille s'est poursuivie pendant toute la journée du 25 janvier entre forces anglaises et ennemies dans une région étendue de la Cyrénaïque.

"Le centre d'activité s'est déplacé vers le nord-est d'Antelat et, selon les derniers renseignements, nos forces étaient en contact avec l'ennemi d'une façon générale dans la région ou nord et au nord-est de Zouiet Msus.

"Notre aviation a continué avec succès à harceler les colonnes ennemies dans toute la région qui s'étend d'El Agheila à Msus".